

Ausflug: Baumwipfelpfad

Schonen Sie die Umwelt und machen Sie einen schönen Ausflug in der Umgebung – benutzen Sie den ÖV, gehen Sie zu Fuss oder mit dem Fahrrad.

Es gibt ja nicht nur die bekannten Ausflugsberge der Ostschweiz wie Säntis oder Kronberg oder Hoher Kasten. Auch im kleinen Dorf Mogelsberg im Neckertal gibt es nun eine kleine Attraktion: ein Baumwipfelpfad! Auf dem breiten Bretterweg, der vom Boden hinauf in die Wipfelregion der Bäume führt, geniesst man einen unbekanntem Blick auf den Wald. Die Bäume von oben zu sehen ist sonst nur Vögeln (und Gleitschirmpilotinnen) vorbehalten. Einige Informationstafeln entlang des Steges bringen den BesucherInnen die Tierwelt der Bäume, die Nutzung und Pflege des Waldes und weitere Themen näher. Zum Verweilen und Spielen laden ein Spielplatz und Picknick- und Grillplätze ein. Der Baumwipfelpfad kann mit dem Kinderwagen befahren werden und ist auch rollstuhlgängig.

Die Anreise erfolgt bequem mit dem Zug (S2 und S4). Ab der Haltestelle Mogelsberg ist der Weg hinauf zum Start des Baumwipfelpfades gut ausgeschildert und dauert etwa 30 Minuten.

Wer Lust hat, kann nach dem Besuch des Pfades auf abwechslungsreichen Wanderwegen mit Ausblicke auf die schönen Viadukte der sich harmonisch in die Landschaft eingebettete SOB-Bahnlinie in etwa 2,5 Stunden nach Degersheim wandern, wo gute Zugverbindungen nach St.Gallen bestehen. Die für Viele unbekannte Region Mogelsberg lädt mit ihrer naturnahen, teilweise von Landwirtschaft geprägten Landschaften zu beschaulichen und erholsamen Streifzügen ein.

Weitere Informationen unter: <https://mogelsberg.ch/angebote/hochgenuss/>

